Cortadellas, operado en 30 de Marzo último; le practiqué la estracción tallando un colgajo superior en la córnea transparente junto al limbo con el vértice situado en la esclerótica dejando un pequeño colgajo conjuntival, una excisión de la cápsula permitió la salida fácil de la catarata y algunas compresiones libraron el ojo de las masas corticales. El íris se redujo á beneficio de ligeros masajes, sin empleo de instrumento alguno, la pupila quedó negra. central y redonda, se instiló la eserina varias veces alternándola con masajes que dieron lugar á una contracción notable de la pupila. Habiéndome convencido de que con los movimientos del ojo y de los párpados no se entreabría la herida (en caso contrario practicara la iridectomía como último tiempo de la operación), apliqué el vendaje que se levantó á las 24 horas encontrando el colgajo bien adaptado, la cámara anterior llena de humor transparente, con algunas masas corticales en la pupila y la visión clara. Se puso una gota de atropina curándose de igual modo diariamente.

Día 6 de Abril.—El enfermo se queja de algún dolor. El ojo está algo duro. El Dr. Presas, que asistía al en-

fermo, suspendió la atropina.

Día 8.—Aparece un ligero hipopión y la cámara an-

terior está turbia. Se prescribe la pilocarpina.

Día 9.—El hipopión ha aumentado y una exudación gris esponjosa ocupa la cámara anterior en su mayor parte. La pupila está también ocupada por una opacidad profunda. Ha desaparecido la visión. Se inyectan con la jeringa Praváz dos gotas de solución de sublimado al uno por mil debajo de la conjuntiva ocular.

Día 10 y 11.—Siguen desarrollándose lentamente las exudaciones y se practica diariamente una inyección.

Día 12.—Ha disminuido extraordinariamente el hipopión y la exudación esponjosa de la cámara. Inyección.

Día 13.—No hay hipopión ni exudación alguna en la cámara, persiste tan solo en la pupila.

Día 14 —La exudación de la pupila se adelgaza haciéndose lisa.

Día 15. -- Aparecen en la parte externa del contorno pupilar algunos puntos negros. Cuenta los dedos. No se practican más inyecciones.